

Nikolaus kam auch trotz Covid!

Am 6. Dezember 2020 war der Nikolaus in Groß Gerungs und in den umliegenden Ortschaften unterwegs.

Seit 20 Jahren war es erstmals nicht möglich, den Nikolaus im Unimarkt Groß Gerungs zu treffen.

„Gerade in dieser herausfordernden Zeit war es uns wichtig, ein Leuchten in die Kinderaugen zu zaubern und so haben wir uns entschlossen, dass der Nikolaus in Begleitung eines „lieben“ Krampus zu den Kindern nachhause kommt“, so „Nikolaus“ Peter Schwarzingner.

„Normalerweise kommen an diesem Nachmittag über 200 Kinder zu uns in den Unimarkt“, ergänzte Karl Rentenberger, Organisator der Aktion, „so haben wir uns an die Situation angepasst, und mit einem entsprechenden Sicherheitsabstand Hausbesuche abgestattet.“

Für den Hausbesuch wurde ein kleiner Unkostenbeitrag eingehoben, welcher durch Karl Rentenberger auf 500 Euro aufgerundet wurde. Dieser Betrag soll hilfebedürftigen Kindern zugutekommen, ganz im Sinne des heiligen Nikolaus. Daher haben wir uns dazu entschieden, die Spende dem regionalen Verein „tut gut!“ zukommen zu lassen.